

川の幸、川の幸がたくさん！ 川上やまびこ館新米まつり

8月19日、川上やまびこ館にて、早期米の収穫時期に開催される新米まつりが今年も行われました。新米や新鮮な野菜そして川で捕れた山太郎ガニなど川上地区の豊かな自然の恵みを求めて、町内外から多くの家族連れなどが訪れました。

また、隣の川上地区公民館では、ふれあい新米クッキング教室が開かれ、管理栄養士の指導のもと参加者32名が、川上で採れた新米を使って「ライスアラカルト」や「トマトと卵 いんげんのバターソテー」「彩りサラダ」等を作りました。参加した小学生は「一度に沢山の種類が調理できてうれしかった。」と話していました。



菅原神社奉納「村まわりの祭典」

8月19日、前田地区の下住上・下住下・菅原の3振興会でお盆の時期に地域を歩く、毎年恒例の「村まわりの祭典」が今年も行われました。菅原神社の御神体が入った神輿をリアカーに乗せて、集落の人々で引いて歩いていくと、家にいた人たちが玄関先へ出て、それぞれ手を合わせ祈願するという珍しい伝統行事です。

暑さの中、集落を1週した高山小学校4年生前野絢菜さんは、「神輿は重かったけど最後まで楽しくできました。来年もまた頑張ります。」と話してくれました。

